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Abstrak 

Belajar bahasa Arab sangat penting pada era ini. Oleh karena itu,  media 

pembelajaran  interaktif diminati dan menarik perhatian siswa. Pemanfaatan media sosial 

dapat membantu meningkatkan semangat siswa dalam mempelajari bahasa asing 

khususnya bahasa Arab. Platform media sosial seperti YouTube saat ini  sangat populer di 

kalangan remaja. Media sosial berperan penting dalam memudahkan masyarakat dalam 

berkomunikasi dan memperoleh informasi. YouTube merupakan salah satu aplikasi 

populer yang  banyak digunakan masyarakat saat ini. Media sosial tidak hanya sekedar 

hiburan tetapi juga dapat memperlancar kegiatan belajar kapan saja dan dimana saja, 

terutama dalam peningkatan Maharah Al Kalam. YouTube membuatnya sangat mudah 

untuk diakses dan menyediakan fitur audiovisual yang dapat digunakan sebagai gantinya. 

Tujuannya adalah untuk mengetahui bagaimana memanfaatkan media YouTube untuk 

meningkatkan  bahasa Arab Maharah Kalam. Oleh karena itu, pada penelitian ini peneliti 

memilih jenis penelitian kualitatif dengan cara pengumpulan data melalui observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Kemudian konsep apa saja yang akan dibahas oleh peneliti? 

Yang pertama terdapat Langkah-langkah apa saja yang dilakukan agar pembelajaran 

maharah kalam menggunakan youtube dapat terealisasikan dengan sebagaimana 

mestinya? Selanjutnya, jika pada suatu pembelajaran maharah kalam menggunakan 

aplikasi youtube, permasalahan apa saja yang muncul atau permasalahan apa saja yang 

sedang dialami? Baru selanjutnya memcari Solusi dari segala permasalahan yang dialami. 
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 الملخص 

تعلم اللغة العربية مهم جدا في هذا العصر. ولذلك، فإن وسائل التعلم التفاعلية مطلوبة 
وتجذب انتباه الطلاب. يمكن أن يساعد استخدام وسائل التواصل الَجتماعي في زيادة حماس  
 الطلاب لدراسة اللغات الأجنبية، وخاصة اللغة العربية. تحظى منصات الوسائط الَجتماعية مثل

YouTube   التواصل الَجتماعي دور ا مهم ا في حالي ا بشعبية كبيرة بين المراهقين. تلعب وسائل 
هو تطبيق شائع يستخدمه الناس   YouTube .تسهيل تواصل الأشخاص والحصول على المعلومات 

على نطاق واسع اليوم. وسائل التواصل الَجتماعي ليست مجرد ترفيه فحسب، بل يمكنها أيض ا  
 تسهيل أنشطة التعلم في أي وقت وفي أي مكان، خاصة في تحسين مهارة الكلام. يسه ل موقع

YouTube   الوصول إليه ويوفر ميزات صوتية ومرئية يمكن استخدامها بدلَ  من ذلك. الهدف هو
لتحسين اللغة العربية لمهارة كلام. ولذلك اختار   YouTube لَستفادة من وسائطمعرفة كيفية ا

الملاحظة   خلال  من  البيانات  جمع  خلال  من  النوعي  البحث  نوع  البحث  هذا  في  الباحث 
والمقابلات والتوثيق. ثم ما هي المفاهيم التي سيناقشها الباحثون؟ الأول هو ما هي الخطوات التي 

باستخدام اليوتيوب بشكل صحيح؟ علاوة على تم اتخاذها حتى يمكن تحقيق تعلم مهارة الكلام  
أثناء أحد دروس مهارة الكلام، ما هي المشاكل التي   YouTube ذلك، إذا استخدمت تطبيق

تنشأ أو ما هي المشاكل التي تواجهها؟ ومن ثم يمكنك البحث عن حلول لجميع المشاكل التي 
 .تواجهها 

 كلام ال، مهارة التعليمالكلمات المفتاحية: يوتيوب، 
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Abstract 

Learning Arabic is very important in this era. Therefore, interactive learning media 

is in demand and attracts students' attention. The use of social media can help increase 

students' enthusiasm for studying foreign languages, especially Arabic. Social media 

platforms like YouTube are currently very popular among teenagers. Social media plays 

an important role in making it easier for people to communicate and obtain information. 

YouTube is a popular application that is widely used by people today. Social media is not 

just entertainment but can also facilitate learning activities anytime and anywhere, 

especially in improving Maharah Al Kalam. YouTube makes it very easy to access and 

provides audiovisual features that can be used instead. The aim is to find out how to utilize 

YouTube media to improve Maharah Kalam's Arabic. Therefore, in this research the 

researcher chose a qualitative type of research by collecting data through observation, 

interviews and documentation. Then what concepts will researchers discuss? The first is 

what steps are taken so that learning Maharah Kalam using YouTube can be realized 

properly? Furthermore, if during a maharah kalam lesson you use the YouTube 

application, what problems arise or what problems are being experienced? Then you can 

look for solutions to all the problems you are experiencing. 
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